

# EU Redujo a la Mitad el Número de sus Diplomáticos en Argentina

WASHINGTON, 4 de marzo (AFP).— Estados Unidos redujo a la mitad el número de diplomáticos que mantiene en la Argentina, como consecuencia del recrudescimiento del terrorismo en ese país, se supo hoy en medios oficiales de Washington.

En estos momentos hay sólo un centenar de diplomáticos y funcionarios destacados en ese país sudamericano, contra 200 que había hace poco menos de un año.

## SCHNEIDER PROYECTA VIAJAR A CUBA

Por otra parte, el guerrillero argentino Sergio Schneider proyecta viajar en los próximos días a Cuba, tras haber llegado anoche a Lima en calidad de deportado, en canje por la liberación de un alto magistrado secuestrado, según informaron fuentes policiales.

Sin embargo, en medios diplomáticos de la embajada de Cuba en Lima, no se pudo ob-

tener informes al respecto, mientras que el paradero de Schneider era desconocido.

A su vez, un vocero del Ministerio de Interior desmintió esta noche que Schneider hubiera sido autorizado a salir del país en canje por la libertad del presidente de la corte suprema de justicia de la provincia de Buenos Aires Hugo Anzoarregui.

## DOS ADOLESCENTES MUERTOS

Mientras tanto, los cadáveres de 2 adolescentes fueron hallados hoy en una población al sur de esta capital, mientras la policía anunció varias detenciones en las provincias de Tucumán y Córdoba.

Una información policiaca dio a conocer que esta mañana se encontraron los cadáveres de Lucía Pérez, de 17 años, y Carlos Alberto Flores, de 16, en un terreno baldío de Long Champs, una localidad del sur de la provincia de Buenos Aires.

Las autoridades no proporcionaron más detalles sobre este hecho.

En la localidad cordobesa de Belle Ville se reportó la detención de 12 personas, incluida una mujer, a quienes la policía les atribuye vínculos con "células subversivas".

En Tucumán fueron arrestados 2 hombres y 2 mujeres, señalados por fuentes policíacas como integrantes de la organización guerrillera Montoneros.

## AUTOMOVIL DINAMITADO

Asimismo, en Tucumán un automóvil con presumiblemente 3 ó 4 personas, incluso quizás un secuestrado fue dinamitado esta madrugada en plena vía pública, informó la policía.

Se desconoce la identidad de las víctimas así como el número exacto de las mismas por cuanto la carga explosiva "pulverizó el vehículo", agregó un vocero policial.

Novedades

# Muerte por Explosión de Cuatro Argentinos

→ Estalla Cerca de Tucumán el Auto en que Viajaban

BUENOS AIRES, Mar. 4. AP y AFP.— Por lo menos cuatro personas murieron hoy en la ciudad norteña de Tucumán cuando estallaron explosivos en el automóvil en que viajaban, según informó la policía y añadió que encontró, amputadas por la explosión, las manos esposadas de una persona.

Ello hizo presumir que uno de los cuatro era conducido cautivo por los restantes. Se especuló también que quizás el explosivo estalló prematuramente y es destinado a despedazar el cadáver del cautivo, luego de que éste fuese ajusticiado. Ese método parece ser el favorito de los comandos ultraderechistas que han asesinado a varias personas en los últimos meses.

Hasta el momento se ignora la filiación de las víctimas. Tucumán, a 1,500 kilómetros de Buenos Aires, es en estos momentos centro de una vasta opera-

ción antiguerrillera emprendida por el ejército y la policía para erradicar una "columna del monte" del proscrito "ejército revolucionario del pueblo" (ERP).

Entre tanto, se esperaba que de un momento a otro fuese puesto en libertad el secuestrado presidente de la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires, Hugo Anzoarregui, luego de que el gobierno envié fuera del país al guerrillero Sergio Schneider, en garantía de cuya seguridad fue capturado el magistrado, el miércoles último.

Por otra parte, en Tucumán, fue detenido el jefe de los Montoneros (peronistas de izquierda) en el norte de Argentina, Rodolfo Ojeda Quintanilla, según se anunció hoy. Junto con Ojeda fueron arrestados también su esposa, Graciela, el ex diputado provincial Raúl Penna y Gilda Yaguer.